ている登下校指導の一 動を実施した。毎月行っ

ミチや学校前の交差点、 いた。紀伊佐野駅、ナカ 役員の方々にも協力を頂

特に3学期の始業で | 校門などで、

大勢の方々

れていること、

支えられ

お願い申し上げます。

ンプルで、

ぶりもの」。

味付けはとてもシ

が目的で毎年行われてい などについて学習するの

助言を受けた。

敷谷先生は「保育士に

いことも大変なこともいわないことはない。つらあるが、努力すればかな

母性と父性が必要で

宮市消防本部の宮平陽平

大事にしてほしい。人間

い」とインターンシップに向かって頑張ってほし

直前の1年生にエー

習という授業の中で、

徒たちがこの一年間研究習という授業の中で、生

してきたことを披露する

先生の紹介◆

の分、できないことがでことも多いのですが、そ

きるようになる喜びや知

います。限られた高校生ッという間に過ぎてしま

高校生活の3年間はア

らなかったことを知る喜

活の中で自分自身を見つ

たくさんの失敗を繰

日々体感していま

▽男子

1回戦

▽女子

1回戦

県和歌山42-61新 翔

翔28—142和歌山北

新 翔24—118和歌山北

っぱいあると思うが、

夢

月9日に3年生によ

る総合学習研究発表会が

スポーツギアアダ

佐

当日は、

講師として新

事の選択肢に、保育士がある。皆さんの将来の仕

る。大勢の方々に見守ら

教育活動にご理解・ご協力いただきますよう、

ました育友会役員の方々にお礼申し上げます。

ご多忙のところ、

朝早くからご協力いただき

また、保護者の皆さまには、

今後とも本校の

森后沙貴さん。

料理名は

「ま

賞を喜んでいた。

入賞したのは、

淡路竜一君、

で再現したかっ

たと話し、受ルシーにまぐろ

カツどんをヘル

ぐろの竜田揚げを使ったどん

ンターンシップなどがあ ソン大会、修学旅行、

の1週間、

朝の声掛け運

·月7日から11日まで | あることから、育友会の

業式、1、2年生はマラ

3学期は、3年生は卒

徹底を呼び掛けた。

◇お礼

交通安全、服装・頭髪の

交わしながら、マナーやが生徒たちとあいさつを

ら

仲間と共に成長し、

一考えている。

目標を達成してほしいと

生徒が、このほど「生まぐろ3年生フードデザイン選択

淡路君が考案、・

レシピと作

まぐろ料理

料理コンテスト:11勝浦」(同実

行委員会主催)に自ら考えた

表彰され、男子生徒に人気の2人は昨年12月20日校長室で

生徒に人気の

品作りは森さんが担当した。

まぐろ料理レシピを応募し、

入賞した。

ていることを実感しなが

## 先輩らが心構えなど説く



業において「先輩、 「産業社会と人間」 月18日5限に1年生 地域 の授 ターンシップ や社会人の方々から、 の事前学習。 本校卒業生

の方々が先生」の講演会 会に出て仕事をする中で、

があった。この講演は、

事に対する心構えや適性いる話を聞くことで、仕

そのやりがいや苦労して

子さん、 チの向山善次人さん、 宮店営業部長の安藤倫史 さん、ドコモショップ新 ext」店長の竹中博行 野保育所所長の敷谷佳代 八に来校いただき、

新宮市立医療セン

昨年12月17日、

2 年 生

高校生活の中での体験談 の具体的なアドバイスや、 めた方が良いこと」など

美紀さんの6

各 H

3年生による進路講話が の総合的な学習の時間に

後輩たちにさまざまなメ

どさまざま。

進路決定を控えた

る職業をテーマにするなたり、自分の将来希望す

持ったものをテーマにし の中で特に興味・関心を 学以来学習してきたこと もの。生徒たちが高校入

感想文を書いている2年 心に3年生の話を聞き、 ッセージが贈られた。

野晶子の人生行路」。

琴さんのテーマは「与謝

発表者の一人、

美容室「BOY

べきこと」

「これから始

「今のうちにやっておく

ぞれ興味のある講師を選 て聞いていた。 でお話を聞かせていただ R教室とキャリア実習室 1年生138人がそれ し、熱心にメモを取っ キャリア と題したこの講話では、 行われた。「先輩が先生」 れの進路実現に至るまで 3年生4人から、それぞ

演では、保育士という職育所所長の敷谷先生の講 業についての説明や社会 実習室で行われた佐野保 の活動や思い が語られた。













生の姿が印象的だった。 生の時に日本史の授業で れは岩崎さんが高校2年

きた与謝野晶子という強 難を乗り越え、 与謝野晶子についてのD い女性への憧れから、 あらゆる困











堀木 す。 之先生 私は串本高校の出身で、

クラブ活動は硬式野球部 担当教科は社会科です。 務しております堀木雅之 (ほりき・まさゆき) 2年5組の担任で、 月から新翔高校で勤 で す。 べきことが大変多く、 との関わりの中から学ぶ 際に多くの生徒と先生方 れると思っています。 必ず自分を成長させてく て「未知の世界」であり、 前任校も串本古座高校で しみながらも楽しい充実 した毎日を過ごしていま 新翔高校は私にとっ

できないことや知らない 私はまだまだ未熟で、 可能性を無限に秘めた生 ラスマッチなど行事ごと た、体育祭や文化祭、 んなで協力する姿を見 大変感心しました。

きたいと思います。 しくお願いします。 頑張ってい

ことができるようになる 互いに成長していける関 生活を共にすることでお 共に悩み、学び、そして 喜びや知らなかったこと り返しながら、 てほしいと思います。 を知る喜びを感じながら、 歩一歩、 新翔高校の生徒たちと 成長して できない

をきちんとしてくれます。

**友達を大切にするやさし** 

心を持っています。

ク ま く元気があり、

あいさつ

新翔高校の生徒は明る

キャベツと特製た 3 年 生 デザイン選択生徒

発表を終えた後、

よかった」と述べた。 発表できる機会があって んは「発表の時は緊張し たが、自分の調べた事を 玉石慎太郎君の て。 野茂英雄の野球人生を調 グへの道を開拓した 日本人のメジャ 野茂英雄につい

岩崎さ テ た。 ーマは 発表の中で玉石君 た。

「元メジャ 述べた。

る事の大切さを学んだと を出せてよかった」と述 「発表にベストを尽くし は野茂英雄から、挑戦す がんばってきたこと 発表を終えて

■平成24年度和歌山県高校 バスケットボール新人大会

(20-22/21-8/23-21)米川•谷口組 2回戦進出 1回戦=対紀央館2-0 (15-9/15-7)2 回戦=対粉河 0 - 2

(16-21/16-21)

吉川・林組 1回戦敗退 1回戦=対和高専0-2 (3-15/9-15)

■平成24年度和歌山県高校 バドミントン新人大会

▽男子ダブルス1部 仲•東組 優勝 2回戦=対那賀2-0 (21-9/21-7)準々決勝=対向陽2-0 (21-7/21-6)準決勝=対那賀2-1 (18-21/21-11/21-14)勝=対新宮2-1

▽女子ダブルス1部 大山・浪花組 1回戦敗退 1回戦=対近大附0-2 (6-15/4-15)

清水•西村組 1回戦敗退 1回戦=対海南1-2 (9-15/15-6/13-15)

▽男子シングルス1部 仲優一準優勝

1 回戦=対那賀 2 - 0(15-7/15-9)2回戦=対粉河2-0 (15-8/15-4)3回戦=対和西2-0 (21-11/21-12)

(21-16/21-18)決 勝=対那賀 0 - 2 (4-21/6-21)

準々決勝=対新宮2-1 (24-22/20-22/21-15)準決勝=対和高専2-0

東 定史ベスト4 1回戦=相手棄権のためなし 2 回戦=対那賀 2 - 0 (15-6/15-13)3回戦=対耐久2-0 (21-17/21-14)準々決勝=対那賀2-0 (24-22/21-15)準決勝=対那賀0-2 (13-21/19-21)

米川令英 1回戦敗退 1回戦=対和高専0-2 (6-15/9-15)

谷口智也 2回戦敗退 1回戦=対粉河2-1 (15-8/12-15/15-10)2 回戦=対和高専 0 - 2 (4-15/4-15)

吉川 陸 1回戦敗退 1回戦=対那賀0-2 (6-15/10-15)

林 清政 1回戦敗退

▽女子シングルス1部 大山千春 1回戦敗退 1回戦=対紀央館 0-2 (3-15/4-15)

清水ゆかり 1回戦敗退 1回戦=対那賀0-2

神は一流たれ」 「技術は二流でも、 近畿大会出場を をモッでも、精 が2人です。 ルは7

**54** 

第

号

室

は選手が5人、マネジ組んでいます。現在部員目指し、日々練習に取り きました。 習を積み重ねています。 の下、出場することがで では、多くの方々の協力 足りませんが、新人大会 部員だけでは1チー 次を見据えて練 部員一同感謝 人制のため、

活だけの人間にはならな をしっかり送ること。部 いことを心掛けていま 部の基本は、高校生活

を広げることにつながる と考えています。

の中で、気を配れる人に はできません。日常生活 いようでは、

式辞があった。

「一年の

目に考え、

明確な計画を

「自分の将来の夢を真面 人間になること、また、

立て、そして、

ひたむき

式が行われた。校歌斉唱

3 学期始業

持って、新しいスタート生徒たちに新たな決意を

ル・マナー

をわきまえた

竹村校長、始業式式辞で激励

竹村校長先生から

を切るよう訴えた。

計は元旦にあり。物事は

初めが大事、

しかも、

分の希望する進路の実現

に努力する学期にしてほ

しい」と式辞を締めくく

しい経済状況に触れ、 また、現在の日本の厳

実に行え」という言葉で、

組み実力をつけ、

かりした計画の下、

着

真剣に学業に取り

す。部活しか目に入らな

投げる、

跳ぶが基本

何をやっても成長しませ しての成長がなければ、

から、 加できます。 のスポーツです。 を募集しています。 全員が高校からハ 練習を見に来てくだ いつでも練習に参 ルを始めた者です 多くの部員 部 ン員

なることが、 · の 幅

3 位決定戦=対和高専 0 - 2 (11-21/15-21)

1回戦=対向陽 (11-15/14-16)

(11-15/13-15)西村柚李 1回戦敗退 1回戦=対那賀0-2 (7-15/9-15)

▽女子シングルス2部 峪 那月 準優勝 1回戦=対神島2-0 (15-12/15-10)2 回戦=対星林 2 - 0 (15-6/15-10)3 回戦=対神島 2 - 0 (21-11/21-11)準々決勝=対粉河2-1 (17-21/21-14/21-18)準決勝=対海南2-0 (24-22/22-20)決 勝=対耐久0-2 (10-21/10-21)

浪花杏菜 ベスト16 2回戦=対向陽2-1 (15-13/10-15/17-15)3回戦=対熊野1-2 (21-12/12-21/19-21)